



## Pemegang KMS Wajib Daftar Lebih Dulu

Tahun 2011, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta menerapkan kuota pada proses Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB). Karena itu, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta mewajibkan siswa pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) untuk mendaftarkan diri terlebih dahulu sebelum pelaksanaan PPDB dimulai.

Hal ini dilakukan agar *data base* mereka terekam dengan baik di Diknas setempat sehingga saat PPDB dimulai data-data mereka bisa diakses dengan baik. "Pemegang KMS dan pelajar luar Kota Yogyakarta yang akan mendaftar PPDB wajib mendaftarkan diri ke Diknas setempat. Hal ini agar data mereka saat masuk *on-line* akan mudah diakses," papar Sekretaris Dinas Pendidikan, Budi Asrori.

Pendaftaran siswa KMS tersebut akan dilayani di Diknas setempat tanggal 20-24 Juni 2011 ini begitu pula pendaftaran siswa dari luar Kota Yogyakarta. Tetapi untuk pendaftaran siswa luar Kota Yogyakarta ini pihaknya akan menyediakan empat tempat, selain kantor Diknas agar calon siswa lebih dimudahkan.

Berdasarkan data jumlah siswa KMS kelas enam SD di Kota Yogyakarta sebanyak 1.030 siswa dan kelas III SMP yang masuk SMA

dan sederajat sebanyak 1.020 siswa.

"Mereka harus mendaftarkan diri ke Diknas terlebih dahulu agar masuk *data base* kita. Jika tidak mendaftarkan diri, saat kita *entry* ke *data base* tidak akan muncul. Pendaftaran dilakukan dengan membawa fotocopi KMS yang sudah dilegalisasi dari Dinas Sosial setempat," tambahnya.

Dikatakan Budi, kuota KMS tahun 2010 lalu tidak terpenuhi 100 persen. Ada beberapa sekolah yang terpenuhi tetapi ada beberapa sekolah yang tidak terpenuhi. "Mendaftar sekolah ini berkaitan dengan ketertarikan dan minat sehingga sulit ya. Sudah kita arahkan tetapi kalau yang bersangkutan memilih sekolah yang diinginkan kita tidak bisa memaksa," tegasnya.

Tetapi kata Budi, tahun ini pihaknya berharap kuota KMS untuk masing-masing sekolah negeri akan terpenuhi dengan baik. Terkait kuota KMS ini pun pihaknya telah melakukan sosialisasi ke tingkat sekolah di Kota Yogyakarta dan akan dilanjutkan ke sekolah kelurahan di Yogyakarta. Harapannya, seluruh siswa KMS yang sudah terdapat di dinas sosial bisa terdata dengan baik di Diknas setempat menjelang PPDB tahun ini.

■ yulianingsih ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005